

HOMBRES QUE DEJAN HUELLA

FERRAN ARIÑO

Conocí a Ferran Ariño, hará cosa de un par de años. Durante la última visita del Barcelona F.C. oficialmente a Granollers. Fue después del partido, en una cena en «Farín», excelente cena todo sea dicho. Posteriormente he tenido en diversas ocasiones oportunidad de hablar con él o de oír como hablaban. Serriamente. Mi primera impresión, fue y mantengo la de una persona introvertida, inteligente, de ideas fijas, y que se mantenía en sus trece. Fuera de la índole que fuera. En resumen consecuente consigo mismo.

Por diversas razones, amistad, oportunismo, interés, ganas, vanidad, entró a formar parte de la junta del C.D. Granollers. Oportunismo no de Ferrán Ariño, sino de la junta, que se arropaba, junto a la floreciente y sólida amistad, con la popularidad del hasta entonces escasas fechas vocal del «Barça».

Indudablemente en torno a su persona se ha creado un fuerte bloque aquí en Granollers. No en vano su actual slogan «Esport i ciutadania» ha sido reivindicado por Elisa Lumbreras, militante del PSUC, y actual medium en su campaña electoral, pese a que Ariño, gira en la órbita de Jordi Pujol, en consecuencia CDC.

La introversión de Ferrán Ariño, volviéndose al inicio, no hace sino sentir un especial interés hacia su persona, su idiosincracia. Por lo menos para los que no le conocemos en profundidad.

He ido leyendo sozlayadamente los comentarios que se han publicado en la prensa

ante la inminente campaña electoral para la presidencia del Barcelona F.C. Triunfalismo barato en muchos candidatos, popularidad en otros, y oportunismo en la mayoría. En el fondo, creo sinceramente que todos deben sentir los colores azulgranás. La campaña pre-electoral con más aplomo, más seriedad, más profunda, y que realmente significa una reestructuración a fondo del gran club catalán, es la que presenta Ferrán Ariño. Sin saber de pe a pa su programa, indudablemente se entreevee por su postura, su forma de actuar. Ni malgastar dinero en publicidad, ni malgastar espacio en la prensa con frases grandilocuentes.

De hecho lo contrario, iría en contraposición con la imagen de el actual precandidato. Entonces, una vez más Ariño es consecuente consigo mismo y con la imagen que nos has conferido, cuanto menos al que suscribe.

Al saber que pretendía presentarse a presidente del Barça, le auguré equivocadamente pocas posibilidades. Ante el poderío económico de otras personas que ya en aquellos momentos tenían anunciadas sus pretensiones. He confesado que erre. Y el otro día al ver en la tele, que resumía las firmas que cada pre-candidato tenía ya en su favor casi me sorprendí. Ariño, llevaba casi el doble al que le seguía en la lista. Desde ahí pienso que muy bien, puede llegar a la presidencia del Barça. Pueden influir en las votaciones finales, la marcha del equipo de futbol en los tres frentes que milita, UEFA,

Por F. Nadal Cribillers

Copa y Liga. Debe influir lógicamente la decisión de continuar en el club Johan Cruiff, y otras cuestiones a dislucidar de aquí a las elecciones.

Lo que casi debe ser seguro, que Johan Cruiff, no anunciaría la definitiva decisión hasta saber quien será el nuevo presidente del club. El que haya aireado su intención de dejar el fútbol profesional y de abandonar el club, es consecuencia lógica de entreveer una posibilidad de cambio de las actuales estructuras. Cambio, que casi a buen seguro se producirá. Llámese Nuñez, Cassaus, Ariño, etc. La posibilidad continuista al parecer es Victor Sagi.

De salir elegido Ferrán Ariño, a buen seguro se habrá concluido la etapa holandesa en el Barcelona de los Cruiff, Michels, y posiblemente Neeskens a la conclusión del contrato. Recíprocamente no son santos de su devoción. El fútbol espectáculo lógicamente habrá perdido con ello. Pocos hombres como Johan Cruiff aparecen por los campos de fútbol a lo largo de las décadas.

La política de Ferrán Ariño, a buen seguro será a medio o largo plazo. Honesta, honrada y sin grandilocuencias. El resultado, como en su día en el Real Madrid, puede ser muy válido. El tiempo, dirá, si resulta elegido presidente.

Lo que es indudable, que si ha de haber cambio, y lógicamente este ha de realizarse, el hombre, no es otro que Ferrán Ariño. Pese a que el espectáculo de ver al «number one» mundial, quede para el recuerdo.

BALONCESTO

TROFEO TILBURY

Los puntos obtenido en el partido contra el Pineda son los siguientes: Pruna 5, Delgado 10, Creus 8, Simon 7, Margall 6, Góngora 5, Udaeta 5, Epi 7 y Puigventós 7.

La clasificación actual es como sigue:

Jugador más regular			
Simon	101	14	7'2
Creus	91	14	6'5
Epi	90	14	6'4
Delgado	95	15	6'3
Puigventós	91	15	6'
Margall	81	14	5'7
Góngora	43	8	5'3
Pruna	68	13	5'2
Udaeta	56	11	5'
Bisbe	15	3	5'

Máximo encestador			
Simon	320	14	22'8
Epi	239	14	17'
Delgado	176	15	11'7
Puigventós	172	15	11'4
Creus	132	14	9'4
Margall	126	14	9'
Udaeta	45	11	4'
Pruna	33	13	2'5
Góngora	29	8	3'6
Bisbe	8	3	2'6

OTROS RESULTADOS

Categoría de Juveniles

Areslux-Granollers, 81

La Llagosta, 22

Por el Areslux jugaron y encestaron: Arias 5, Pozo, Canal, Raich 13, Cantons 14, Pujol 7, Montpart 4, Joan 6, Muntasell 6, Marin 10 y Carretero 16.

CATEGORIA DE JUNIORS

Areslux-Granollers, 77

La Llagosta, 43

Jugaron y encestaron: Giralt 5, Solley 7, Castelló 12, León 10, Maymó, Pérez 4, Sánchez 6, Ninou 12, Sabates 4 y Mas 17.

PROVINCIAL SENIOR B

Areslux-Granollers, 59

La Llagosta, 36

Jugaron y encestaron: Calvo 8, Valls 18, Cánovas 5, Postius 16, Cladellas 4, Soler 2, Medina, Fernández 6, y Salvador.

Categoría Femenina Seniors

Areslux-Granollers, 36

Cibes Peter Pan, 37

Anotadoras: Porcuna 17, Ligeró 1, Garcés 3, Canal 14, Primo, 1 Martínez y Rodríguez.

Tomas RIFA



Promocions

Avda. San Esteban, 42
Teléfono 870 82 16
GRANOLLERS

SIMPLIFICA LA GESTION

Local comercial, centro ciudad, 400 m² fachada a tres calles.

Apropiado para exposición, local comercial, supermercado, venta automóviles, sala de juegos, banco.

Una exclusiva EMINAD